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任、国家林业局局长贾治邦９日表示，由于多方面原因，我

国城市生态建设没有得到足够重视，城市生态功能落后，亟

待加强。 贾治邦是在成都举行的第四届中国城市森林论坛开

幕式上说这番话的。他说，“目前我国城市最短缺的，不是

高楼大厦，不是柏油马路，而是生态产品；城市功能中最脆

弱的，不是经济功能，不是社会功能，也不是文化功能，而

是生态功能，这已成为我国城市与发达国家城市的主要差距

。”他说，由于缺少森林，我国城市的空气污染、噪音、粉

尘、热岛效应等问题日益突出，城市居民享受的生态产品远

远低于农村居民。 贾治邦认为，很多城市的整体规划中缺少

城市森林和城郊森林建设内容，这对提升城市的整体功能与

投资环境十分不利。今后各地城市规划要坚持以人为本，把

城市森林建设与城市其他基础设施建设紧密结合起来，统筹

考虑，同步推进，“让森林走进城市，让城市拥抱森林”，

使城市真正实现“城在林中建，人在林中走”。同时，各级

林业、绿化部门要严格执法，加强管理，保护好每一片宝贵

的城市森林。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载

。详细请访问 www.100test.com 


